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意見・要望等 対応案

・協議会取り組み関して概ね理解が出来ました。

・出来る事は協力したいと考えています。

・監事、副幹事と2年の経験で工業団地の仕組みが少し理解出
来た。

・理事会は人が集まるので会議の振り返りや、近況など一人ず
つ聞いていくのもよいと思う。

・取り入れるよう調整してまいります。

・工業団地内の有志で、技術や仕組みのシェアをし合う講習会
があるとよい。

・取り入れるよう検討してまいります。

・大人の工場見学があると面白い。 ・ＰＲをしてまいります。

・各社への会報配布はポスト投函で統一して欲しい。
・会報配布により近隣事業所とのコミュニティの促進などを期
待していることもありますので、ご理解ください。なお、他に
良い方法があるか検討してまいります。

・協議会から会報配布時に、幹事と副幹事に分けて配布しては
どうか。（配布時の時間短縮の為）

・対処します。

・側溝のゴミは、市役所が担当であれば協議会から依頼して欲
しい。

・春と秋の一斉清掃は、工業団地の美化活動として行っていま
すので、ご理解ください。ただし、普段の清掃等が必要な場合
は、連絡をいただければ市に要請します。

・隣接する会社が担当の場合、何か良い案はないか。
・近隣で言いにくい場合は、協議会にご連絡ください。協議会
から伝えるようにします。

・会報は協議会のホームページにアップしたものを閲覧して貰
うよう変更してはどうか。

・会報配布は、近隣事業所とのコミュニティの促進などを期待
して行っているころもあります。
　また、ＩＴ環境が整っていない事業所もありますので、ご理
解ください。

2019年度ブロック幹事及び副幹事からの意見・要望等（書面徴集）

幹事：Ａ

幹事：Ｂ

副幹事：Ａ

副幹事：Ｂ



・会報が会員へ配布されるまでに掲載内容の記事が終了してい
ることがある。

・一定期間での配布をお願いしていきます。。
　また、掲載する情報については、十分な期間があるものとす
るよう配慮致します。
　期間のないものは、個別通知とします。

・会報を配っても、無関心、無反応でモチベーションがさが
る。

・掲載内容を見たくなるようなものとするよう努力していき、
毎月、期待されるように改善します。
　魅力ある会報としていきます。
・コミュニティの基本となる「あいさつ運動」などを検討しま
す。

副幹事：Ｂ




